
■委員長報告概要■ 

 令和 2 年 10 月臨時会 

総務文教常任委員会 

議 案 件 名  議案第 102 号 物品の購入について 

概 要 
ＧＩＧＡスクール用タブレット端末 5,340 台を株式会社ソルコ

ム山口支店から購入するもの 

論点又は質疑  

によって明らか 

になった事項  

＊購入業者については、山口県のＧＩＧＡスクール用端末共同

調達審査委員会に山口市、長門市、山陽小野田市の 3 市が参

加して、プロポーザル方式により決定した。 

＊Chromebook の共同調達プロポーザルには、3 者が参加した。 

＊株式会社ソルコム山口支店は企画提案評価、ハードウエアや

ソフトウエア学習支援ソフトの内容が高得点であった。 

＊予算では、3 つの基本ソフトの中で価格が一番高い windows

を定価ベースで、また故障等の保守パックに 5 年加入する想

定で見積りを取って、価格を税込みで 1 台約 13 万 7,000 円

としていたが、基本ソフトが決まり、保守パックは 1 年加入

とした結果、税抜きで 1 台 5 万 8,100 円となった。 

＊国の補助金は児童生徒用の台数の 3 分の 2 に 4 万 1,870 円を

掛けた額で 1 億 3,092 万 7,490 円となり、市の負担は 2 億

1,035 万 1,910 円となる。 

＊今まで整備した小学校のタブレットは、来年 1 月でリースが

終了する。中学校のタブレットは、来年 4 月でリース料の残

額が 4,058 万 4,500 円となる。今まで全ての教科で使用して

きたが、今後は主に技術科の制御、情報の活用の分野で使用

する。 

＊ランニングコストは、家でモバイルルーターを使用する際の

通信料が月 150 万円程度、学校でのフレッツ光の通信料が同

程度掛かると試算している。 

討 論 今回契約する相手方に疑義があるので反対する 

結 果 賛成多数で可決 
   



■委員長報告概要■ 

 令和 2年 10月臨時会 

一般会計予算決算常任委員会 

議 案 件 名  
議案第 101号 令和 2年度山陽小野田市一般会計補正予算（第 13回）

について 

概 要 

今回の補正は、ふるさと納税関連事業の見直し、新型コロナウイル

ス感染防止対策取組宣言店応援制度の対象拡大、新型コロナウイル

ス感染防止対策費助成金事業及び修学旅行キャンセル料等補助金事

業並びにＪＲ厚狭駅のバリアフリー化事業における補助金支出等の

債務負担行為の設定という取り急ぎ措置すべき案件であり、歳入歳

出それぞれ 8,385 万 2,000 円を増額し、予算総額を 378 億 1,025 万

3,000円とするもの 

論点又は質疑  

によって明らか 

になった事項  

【厚狭駅に係る交通施設バリアフリー化整備事業】 

・「既存エレベーター改修の設計・施工について具体的な説明があ

ったか」との質問に「既存エレベーターは現在鍵が掛かっている

ため利用できない。これを改修して 2階から 3階に上がれるよう

にするものである」との答弁 

・「在来線側にエレベーターが設置されると思っていたが、そうで

はなく、今からそれを国に申請するということだが、当初からそ

うだったのか」との質問に「当初の計画では、在来線側と新幹線

側の両方だったが、今回は新幹線側だけの整備である」との答弁 

討 論 討論なし 

結 果 全員賛成で可決 

 

 

 


